



Municipalidad de Danlí
Departamento de El Paraíso
Honduras C.A.
OMNAJ 9944-6277



Actividades de participación ciudadana ejecutadas en el mes de agosto en coordinación de la Oficina Municipal de la Niñez, Adolescencia y Juventud (OMNAJ)- Ventanilla Móvil OIM de la Ciudad de Danlí

Encargada de la OMNAJ Ing. Anabell Alvarenga

Encargado de ventanilla OIM Víctor Fúnez

Sub encargado Ventanilla OIM Teddy Asdrúal Núñez

Actividades:

1. Capacitación a red de jóvenes dirigida por CONVIVIR en el Salón Municipal.
2. Desfile "Alzando una misma Voz" en conmemoración al día Internacional de la juventud
3. Entrega de reconocimiento a jóvenes destacado de nuestro municipio en las diferentes disciplinas
4. Charlas a Red de Jóvenes de la Colonias Los Pinos
5. Entrega de Medallas en el Torneo de Balonmano, Colegio IDO.
6. Formación de la directiva red de Jóvenes en la Colonia Nueva Esperanza

Cada una de estas actividades realizadas para brindar espacio de recreación, participación y atención a la sociedad en las diferentes áreas de nuestra Ciudad tanto urbana como rural.



Ing. Andy Anabell Alvarenga
Coordinadora de la OMNAJ

1. Capacitación a red de jóvenes dirigida por CONVIVIR en el Salón Municipal.

Actividad realizada el 7 y 9 de agosto del 2024

Esta actividad se realizó en el salón municipal en doble jornada con jóvenes de diferentes barrios y colonias de la ciudad de Danlí.

Se convocó a la red de jóvenes con el objetivo de identificar las necesidades de formación técnica personal e identificación de la mayor problemática que impiden una buena formación en los jóvenes por cada barrio o Colonia.

En esta Actividad la Oficina OMNAJ hizo entrega de almuerzo y meriendas.



3 Entrega de Reconocimiento a jóvenes destacado de nuestro municipio en diferentes disciplina Y foro motivacional de jóvenes destacados.

Actividad realizada el día 12 de agosto del 2024.

Esta actividad se realizó en el salón Camelot en conjunto con Word Visión, Usaid y Oficina sociales de la municipalidad.

Con el objetivo de conmemorar el día internacional de la juventud, se dio reconocimiento a jóvenes que se han destacado en diferentes disciplinas y que estos jóvenes sean la inspiración de los de más jóvenes, en la cual se realizó un foro motivacional siendo de inspiración al dar a conocer la valentía, entusiasmo y disciplina que han tenido para poder llevar a cabo sus propios negocios a corta edad.

Teniendo una participación de 70 invitados

En esta actividad la oficina OMNAJ hizo entrega de 12 premios a jóvenes que se destacan en diferentes disciplina, se decoró y se alquiló mantelería.



4. Charlas a Red de Jóvenes de la Colonia los Pinos

Se realizó 30 de agosto del 2024

Esta actividad se realizó con la red de jóvenes en la colonia los Pinos.

Con el objetivo de formar la directiva de jóvenes de la colonia y así mismo dando inducción de que el trabajo en equipo y liderazgo; siendo esto fundamental para la gestión de proyectos dentro de la comunidad.

Ya que se quiere promover la participación protagónica y sostenible de los jóvenes en la revitalización y utilización de los espacios seguros de comunidades seleccionadas para generar oportunidades de desarrollo social

En esta actividad la oficina OMNAJ hizo entrega de meriendas con refresco.



5 entrega de medallas en el Torneo de Balonmano en el Colegio IDO.

Actividad realizada el día 31 de agosto del 2024.

Esta actividad realizada en el Gimnasio del colegio IDO donde participaron más de 12 equipos en ambos géneros como masculino y femenino con un aproximado más de 350 jóvenes.

Se apoyo esta actividad con el objetivo de crear iniciativa de conocer y promover este deporte de balonmano en los jóvenes, así puedan conocer sus habilidades y fomentar valores mediante el trabajo en equipo y mucha disciplina que este requiere.

En Esta Actividad la Oficina OMNAJ hizo la entrega de medallas de primer según y tercer lugar en ambas categoría tanto como masculino y femenino.



6 Formación de directiva de jóvenes en la Colonia Nueva Esperanza

Se realizó 04 de septiembre del 2024

Se convocó a los jóvenes para la formación de directiva de la red de jóvenes de esta colonia, contando con la representación de los diferentes sectores

Lo cual se socializó el proyecto CONVIVIR con el objetivo de promover la participación protagónica y sostenible de los jóvenes en la revitalización y utilización de los espacios seguros de comunidades seleccionadas para generar oportunidades de desarrollo social

En esta actividad la oficina OMNAJ hizo entrega de meriendas con refresco a cada uno de ellos participantes.



Ing. Andy Anabell Alvarenga
Coordinadora OMNAJ.